18^e Régiment de Transmissions



L'historique du régiment conservé par le Service historique de la défense, précise que le régiment a compté un bataillon à cinq compagnies du type forteresse avant guerre. Il précise, dans son annexe cinq, que les unités du 18ème régiment de transmissions ont été réparties dans un certain nombre de grandes unités dans la région fortifiée de la Lauter, les secteurs fortifiés des Vosges, de Haguenau, de Rohrbach, du Bas-rhin et dans le secteur défensif de la Sarre, au début du second conflit mondial. Tous ces éléments confortent la filiation du régiment avec les troupes de forteresse.

La tenue de tradition du 18ème régiment de transmission se compose des épaulettes de tradition propres à chaque catégorie de grades et comporte la ceinture de laine kaki des troupes de forteresse.

D'ailleurs, le chant du régiment rend déjà hommage à ces dernières : « Des vieux sapeurs au cœur des forteresses nous héritons nos lettres de noblesse ».